



Cette brochure a été édité grâce à l'appui de M. Jean-Louis Roy, Directeur des Archives Nationales de France, ainsi qu'à celui de M. Michel Le Moay, Conservateur en Chef des Archives Nationales de France.

Cette brochure a été publiée grâce au soutien généreux des Archives Nationales de France et des Archives Nationales du Canada.

Lors du deuxième Sommet de la Francophonie qui s'est tenu à Québec du 2 au 4 septembre 1987, M. Brian Mulroney, Premier ministre du Canada a remis à M. Robert Bourassa, Premier ministre du Québec, un portrait de M. Hector Fabre qui ornera le bureau du Délégué Général du Québec à Paris.

Le choix de ce portrait d'Hector Fabre est en soi un symbole. Ce grand Canadien, ce grand québécois fut, en effet, il y a quelque cent ans, le premier représentant du Québec à Paris avant de devenir quelques mois plus tard le représentant officiel du Canada.

Ce cadeau a été remis en présence de Son Excellence l'Ambassadeur du Canada en France, Monsieur Lucien Bouchard, et de Monsieur Jean-Louis Roy, Délégué général du Québec.